



NO LOS RESPALDAN. Parece que ahora a la familia Monreal ni el barrio los respalda. Y es que según el Senador Ricardo Monreal, desde hace muchos años él es vecino de la colonia San Rafael, en la alcaldía Cuauhtémoc, de donde supuestamente también es vecina su hija, Catalina Monreal; pues sus vecinos, según diversas comparativas, son casi todos panistas. Así es, aunque hace seis años el barrio de los Monreal todavía se pintó de guinda, en el reciente proceso electoral se tiñó de azul. Según algunos datos, casi toda la San Rafael votó por el proyecto de la oposición, en donde el partido más votado fue el PAN. Ni modo, así pasa algunas veces, ni el barrio te respalda.

SALVADOS. De acuerdo con el cómputo registrado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), el Partido de la Revolución Democrática (PRD) en la Ciudad de México conserva su registro al alcanzar el porcentaje de votación del 3.6%. Según la ley electoral, un partido pierde su registro al no alcanzar el porcentaje mínimo del 3%, como tal parece que sucederá con el PRD que a nivel nacional encabeza Jesús Zambraño. Los resultados del Sol Azteca, en el capital, le abren la puerta a su presidenta, Nora Arias Contreras, para que llegue al Congreso de la Ciudad como diputada plurinominal.

BAJAS. Entre lo que se llevó el proceso electoral reciente, está la secretaria de Finanzas de la Ciudad de México, Luz Elena González, una de las funcionarias más reconocidas y de todas las confianzas de la presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo; todo indica que la ahora exfuncionaria local se sumará a los trabajos de Sheinbaum, pues dijo que la transformación la lleva a otros lugares.

